

MEDIENMITTEILUNG

KANTONSSPITAL OLTEN: NEUE CO-CHEFÄRZTIN NEUROLOGIE WIRD ISABELL GREEVE

Solothurn, 20. Juni 2024 – **Im Oktober 2024 übernimmt Dr. med. Isabell Greeve die Co-Leitung der Neurologie soH und damit die Leitung am Kantonsspital Olten. Sie bringt langjährige Erfahrung in der Führung sowie in der klinischen Tätigkeit mit.**

Nach dem Studium der Humanmedizin an den Universitäten Bochum und Hamburg wurde Isabell Greeve 1996 in Hamburg die Approbation erteilt. 2008 erlangte sie dann den Facharztstitel Neurologie. Sie bringt langjährige klinische Erfahrung und Führungskompetenzen mit. Zudem war sie im Bereich der neurodegenerativen Erkrankungen (Demenzerkrankungen) und auch der Neuroimmunologie (Multiple Sklerose) forschend tätig. Die gebürtige Deutsche verfügt über einen Schwerpunkt für neuroimmunologische und neurodegenerative Erkrankungen. Bis zum Stellenantritt hat sie eine leitende Funktion an der Neurologischen Universitätsklinik der Universität Bielefeld inne.

Mit Isabell Greeve rundet die Medizinische Klinik des Kantonsspitals Olten ihr Angebot im Sinne einer umfassenden Betreuung der Patientinnen und Patienten mit neurologischen Krankheiten wie zum Beispiel Schlaganfall, Morbus Parkinson und Epilepsie weiter ab. Als Co-Chefärztin führt sie das Team in Olten und arbeitet eng mit Co-Chefarzt Dr. med. Robert Bühler vom Standort Solothurn zusammen.

Die etablierte Fachärztin tritt ihre neue Stelle am 1. Oktober 2024 an. Sie folgt auf Dr. med. Susanna Frigerio, welche ihre berufliche Tätigkeit ausserhalb der soH fortsetzen wird.

Das medizinische Angebot in der Neurologie umfasst die stationäre und ambulante Beurteilung, Abklärung und Behandlung von betroffenen Patientinnen und Patienten sowie die Beratung von Patienten und Angehörigen. An spezifischen Abklärungsmöglichkeiten stehen Elektroenzephalographie (EEG), Elektroneuromyographie (ENMG), der neurovaskuläre Ultraschall sowie schlafmedizinische und neuropsychologische Abklärung (Memory Clinics soH) und Beratung zur Verfügung. Am Kantonsspital Olten wird der Schwerpunkt bei Morbus Parkinson, bei Multipler Sklerose und verwandten neuroimmunologischen Erkrankungen des zentralen Nervensystems sowie bei den neurodegenerativen Erkrankungen liegen.

Weitere Auskünfte:

Dr. med. Katharina Rütter-Wolf, Ärztliche Direktorin soH, 032 627 43 00

Dr. med. Robert Bühler, Chefarzt Neurologie soH, 032 627 35 17

Foto zVg